



輝け、朝日！

令和4年度 第11号 令和5年3月24日

か
し
こ
ら
や
ち
ん
ち
た
く
ま
し
さ

「目指せ！ 群馬県一輝く学校！」 卒業、進級おめでとう！ 一年間、ありがとうございました！

千代田中の校長として昨年の4月に赴任して1年、本日、修了式を迎えることになりました。新型コロナウイルスの感染も落ち着きを見せ始め、3月13日には無事に卒業式を挙行することができました。町長、教育長、町議会議員さんの見守る中、卒業生は担任から呼名された時に、今までお世話になったすべての人に感謝の気持ちを込めて大きな声で『はい』と返事をして、卒業証書を受け取ることができました。また、最後に卒業生全員がひな壇に並んで歌った『卒業合唱』の姿、間近を通して退場していく姿を見て、保護者の皆様も義務教育9年間を終えた我が子の成長を感じ、感動の涙を流



されている方もおりました。さらに、卒業生を送り出した三人の担任、先生方の涙を見て、子どもたちへの深い思いを感じるとともに、言葉に言い表すことができないほど心を揺さぶられました。職員一同、心に残る感動的な卒業式、『群馬県一輝く卒業式』を作ることができたと信じています。

また、本日は、生徒と担任と一緒に過ごす最後の日になります。最後の学活では、担任から1年間の思いを込めた『別れの言葉』があったことと思います。1年間、一緒に過ごした日々を振り返り、生徒はもちろん、担任自身も感動するような『群馬県一輝く話』だったと思います。

保護者の皆様から1年間、温かく見守っていただいたおかげで子どもたちは4月に比べて大きく成長することができました。職員一同、本当に感謝しております。今後も保護者の皆様の変わらぬご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



年度末の人事異動



今年度も退任式を修了式である本日、行いました。

千代田中学校を退職、転出される職員をお知らせいたします。

退職、転出される11名の先生方、千代田中学校のためにご尽力をいただき本当にありがとうございました。来年度は千代田中を離れてしまいますが、今後のご活躍をご祈念いたします。



明日から春休みになります



明日、3月25日（土）から春休みに入ります。新型コロナウイルスの感染は落ち着いてきていますが、引き続き健康管理をしっかりして欲しいと思います。今年は桜のつぼみも普段より早めに大きくなり、すでに満開に近くなっています。春休み中に今年1年間を振り返り、学習面で理解が不十分なところがあれば復習をし、新学期に向けての準備をするようにお願いします。生活リズムを崩さないよう『早寝早起き朝ご飯』を心がけ、4月7日に元気に登校することを願っています。

新学期の主な予定

- 4月 6日（木）※ 新2，3年生による入学式準備
 7日（金）新任式・始業式・入学式
 10日（月）給食開始、身体測定、顔写真撮影、対面式、部活動紹介
 11日（火）交通安全講話
 12日（水）専門委員会、校外委員会
 13日（木）歯科検診
 14日（金）1年生知能検査
 15日（土）郡春季大会（野球、ソフトテニス）
 16日（日）郡春季大会（野球、ソフトテニス）
 17日（月）ハッピースマイルプラン
 18日（火）3年生全国学力学習状況調査
 1、2年生NRT教研式標準学力検査
 20日（木）部活動編成
 22日（土）郡春季大会（22日と23日がメインになります）
 23日（日）郡春季大会
 24日（月）全校集会
- 26日（水）授業参観、PTA総会、学級懇談会、PTA歓送迎会
 ●授業参観、PTA総会、学級懇談会・・・通常通りで開催予定
 ●PTA歓送迎会・・・残念ながら中止とします
 ※コロナの感染状況によっては変更の場合あり→後日連絡します
- 28日（金）部活動正式入部
- 5月 8日（月）～ 二者面談開始
 ●家庭訪問（玄関先訪問）から学校へ来校していただいたの二者面談に変更します

3年生の思い出をもう一度！

2泊3日の京都、奈良への修学旅行！みんな最高の笑顔です！



来年度も『目指せ、群馬県一輝く学校！』を合言葉に頑張ります。1年間、ありがとうございました。